

NAVÍO DE ANSIEDAD

Alondra Rodríguez

Departamento de Ciencia Política

Facultad de Ciencias Sociales, UPR Río Piedras

Recibido: 16/02/2023; Revisado: 18/05/2023; Aceptado: 23/05/2023

Qué lástima esta la de no
poder arrancarme el miedo
que me quema el polo que
más quiero de este cuerpo.

el norte se desvanece y
la brújula, que usualmente
me guía del corazón para arriba,
ahora apunta a mis pies.
¿puedo caminar? ¿puedo navegar?
y para dónde va el día
si no es a esta fosca noche

con Diana mirándome desde lo alto
me monto al bote...
y Julia desde la proa de su velero
me acompaña

cualquier punto de
la rosa de los vientos
que de meta me sirva
me excluye de los demás,
me dijo de Unamuno

a ver si consigo volver
a mi centro en lo que se
se calma el fuego
y se esclarece el norte.

Que fortuna esta la de no

navegarme a lo somero,
pero a ver si no cuesta no naufragar
por el polo que más quiero.

Por eso de que mi polo norte
es lo que carga la mente...

A veces da pena la fortuna.
A veces da calor el frío.



Esta obra está bajo una [licencia de Creative Commons Reconocimiento-NoComercial 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc/4.0/).